

令和6年12月18日 第 9 号 名古屋市立滝川小学校



| 日  | 曜 | 行 事 名                           |
|----|---|---------------------------------|
| -  | 水 | 元日                              |
| 2  | 木 |                                 |
| 3  | 金 |                                 |
| 4  | 土 |                                 |
| 5  | 日 |                                 |
| 6  | 月 | 銀行引き落とし日                        |
| 7  | 火 | 3学期始業式 3時間授業 スクールカウンセラー相談日      |
| 8  | 水 | 避難訓練 給食開始                       |
| 9  | 木 | 避難訓練予備日                         |
| 10 | 金 | 教職員定時退校日                        |
| 11 | 土 |                                 |
| 12 | 日 |                                 |
| 13 | 月 | 成人の日                            |
| 14 | 火 | スクールカウンセラー相談日                   |
| 15 | 水 |                                 |
| 16 | 木 | 音楽療法(つばめ 3限)                    |
| 17 | 金 |                                 |
| 18 | 土 |                                 |
| 19 | 日 |                                 |
| 20 | 月 | 4時間授業                           |
| 21 | 火 | 校外学習(4年 瀬戸) スクールカウンセラー相談日       |
| 22 | 水 |                                 |
| 23 | 木 | 教職員定時退校日                        |
| 24 | 金 |                                 |
| 25 | 土 |                                 |
| 26 | 日 |                                 |
| 27 | 月 | 委員会活動⑤                          |
| 28 | 火 | 入学説明会(体育館 IO:00~) スクールカウンセラー相談日 |
| 29 | 水 | 日本のあそびを楽しむ会(1年)                 |
| 30 | 木 |                                 |
| 31 | 金 |                                 |

<sup>※</sup> 教職員定時退校日(10日、23日)は、16:45(定時の勤務終了時刻)から、 外線電話や来校された方の対応ができませんので、ご了承ください。

### 

この一年を振り返って、「頑張れたこと」や「もう少し頑張りたかったこと」を言葉にしてみませんか?言葉にすることで、新しい気づきが生まれたり、次の一歩が見えたりするかもしれません。それを家族で話し合えたら、素敵な時間になると思います。



ご家庭のことやお子様のことでSCさんに相談をご希望の方は学校までぜひご連絡ください。

### 

夏期休業の際は、教科書類を全て持ち帰りました。冬季休業は期間が短いので、教科書類を自宅に持ち帰らず、学校で保管しますので、ご承知おきください(お子様が復習のためにご家庭で使用したい場合は持ち帰ります)。なお、道具箱は持ち帰るので、中の学用品を確認して、足りないものを補充したり、名前が消えているものに記名したりしてください。よろしくお願いいたします。

# 金 魯 金 魯 密 魯 密 魯 密 魯 密 魯 密 魯 密 魯 密 魯 密

先日は希望による個人懇談会へお越しいただき、ありがとうございました。懇談の中で、スマートフォン・タブレット端末の使い方やお金の使い方について話題になった学年がいくつかありました。

小中学生が当たり前にスマートフォンを使用する今、インターネットを介して行われる「ネットや SNS、LINE、X(旧 Twitter)によるいじめやトラブル」「高額課金」「個人情報の流出」等が問題となっています。学校としては、子どもたちのスマートフォンや携帯電話の使用について



は、各ご家庭で判断していただければと考えています。文部科学省の「GIGA スクール構想」を受け、令和3年度より一人 I 台ずつタブレット端末を貸与していますが、「学習以外で使わないこと」になっています。また、アプリやゲームをダウンロードすることや YouTube などのサイトを閲覧することを制限しています。しかし、インターネット上に制限の外し方が掲載されていたり、「Scratch」というプログラムのサイトを介してゲームができたりするため、学校で折に触れて指導をしています。

また、お金の使い方については日頃から「子ども同士でお金の貸し借りをしたり、あげたりもらったりしないようにしましょう」と指導をしています。冬休みはお年玉などで高額なお金を手にする機会もあると思います。ぜひ冬休みが始まる前に、各ご家庭でスマートフォンやタブレット端末の適切な使用の仕方、トラブルにならないお金の使い方について話題にしていただければ幸いです。

## 

#### PTAより

最後は、大人と子ども混合の3グループでミニゲーム!大人、子ども、 学年関係なく、みんなで楽しみました!

今後も、保護者と教職員とが交流できる機会を作っていきたいと考えています。

| ☆R7年度本部役員募集中 | ! |
|--------------|---|
|--------------|---|

詳しくは | 2/ | 2のきずなネットをご確認ください。

| Ⅰ月の旗振り▶ |
|---------|
| I 0日(金) |
| I5日(水)  |
| 20日(月)  |
| 30日(木)  |